

Isny, 11. Mai 2021

Motivation, Inspiration und Lifestyle für Aktiv-Rollstuhlfahrende auf kueschall.unlimited



Etwas Neues erleben, die eigene Welt von Grenzen befreien! Der neue Instagram-Kanal kueschall.unlimited will aktive Rollstuhlfahrende nicht nur motivieren und mitreißen, sondern zugleich Inspirationsquelle sein und zum Mitmachen bewegen.

Inspiration, Motivation, Sport, Reisen und Lifestyle für Menschen im Rollstuhl – das sind die wichtigsten Themen des neuen Instagram-Kanals kueschall.unlimited. „Wir sind überzeugt: Vieles ist möglich, wenn der Wille es zu erreichen stark genug ist“, sagt Sascha Bochmann, Leitung Marketing bei der Invacare GmbH. „Und genau das wollen wir mit unserem neuen kueschall.unlimited-Account zeigen: Wir setzen auf inspirierende Posts, motivierende Stories sowie auf Action und Abenteuer. Ganz wichtig ist uns auch die Community — wir geben ihr hiermit eine Plattform und freuen uns auf Austausch.“

Den Anfang haben Aktiv-Rollstuhlfahrende wie Rollstuhltennis-Profi und Lifestyle-Vorbild Tina Pesendorfer und der überzeugte Camping-Fan und Reha-Fachberater Ralph Weisang gemacht. Sie geben schon jetzt allen Reise- und Lebenslustigen einen ersten Einblick in ihr grenzenloses Leben nach dem Motto „Unlimited“. Weitere packende Posts rund um ein aktives Leben im Rollstuhl folgen.

[Link zum Download der druckfähigen Bilder \(300 dpi\)](#)



Tina Pesendorfer und Ralph Weisang zeigen bei kueschall.unlimited auf Instagram ihre Welt ohne Grenzen (Foto rechts: Chris Gütl, @chrisguetl)

Pressekontakt:

Invacare GmbH • Sascha Bochmann • Am Achener Hof 8 • 88316 Isny
Tel. 0049 75 62 / 7 00-61 • E-Mail: presse@invacare.com • www.invacare.de

Unternehmensinformationen

Die **Invacare® GmbH** gehört zur global agierenden Invacare Gruppe, Hersteller und Weltmarktführer im Bereich häuslicher und institutioneller Hilfsmittel. Das umfangreiche Produktsortiment umfasst die Bereiche Mobilität, Reha und Pflege sowie respiratorische Therapie. Die Marke Aquatec® gehört zur Invacare Gruppe und umfasst Badewannenlifter und Transferhilfen, WC- und Duschsysteme. Der deutschsprachige Markt mit Österreich und der Schweiz wird vom baden-württembergischen Standort Isny im Allgäu aus bedient. Hier sind ca. 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt. Der Unternehmensstammsitz der Invacare-Gruppe liegt im Nordosten der USA, in Elyria, Ohio. Weitere Informationen unter: www.invacare.de

Küschall® Aktivrollstühle stehen seit 1978 für ein ansprechendes Design, Leichtigkeit und optimale Leistung. Designpreise, innovative Lösungen und neue Materialien begleiten die Entwicklung der Küschall Rollstühle. Gründer der Marke ist Rainer Küschall, selbst Tetraplegiker, Sportler und Aktivrollstuhlfahrer. Küschall® ist eine Marke der Invacare Corporation und wird in Deutschland, Österreich und der Schweiz exklusiv durch die Invacare GmbH vertrieben. Detaillierte Informationen zu den einzelnen Produkten sind unter www.kuschall.com und www.invacare.de.

Pressekontakt:

Invacare GmbH • Sascha Bochmann • Am Achener Hof 8 • 88316 Isny
Tel. 0049 75 62 / 7 00-61 • E-Mail: presse@invacare.com • www.invacare.de